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ACTA N°21 1 

Sesión ordinaria 20 2 

Acta número VEINTIUNO correspondiente a la sesión ordinaria número VEINTE celebrada por el 3 

Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y 4 

cuatro a través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas trece minutos del 19 de octubre de 2021, 5 

con la asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

Miembros presentes en esta sesión: 8 

 9 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 10 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 11 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 12 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 13 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  14 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente.  15 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente.  16 

 17 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Meylin González 18 

Espinoza y la Sra. Denia Zeledón Valverde.  19 

 20 

Miembros ausentes en esta sesión: 21 

  22 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  23 

Georgina González González. Concejal suplente 24 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández, Síndico Propietario.  27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

2.1. No hay. 41 
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 1 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°20-2021. Definitivamente aprobado. 4 

 5 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 6 
 7 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Arnoldo Barahona Cortés, alcalde   COR-AL-1798-2021, 13 de 

octubre, 2021 

Remite nota dirigida al señor Freddy 

Guillén trasladando el acuerdo 63-

2021 con respecto a la cámara de 

vigilancia del B° IMAS (La Paz)  

Arnoldo Barahona Cortés, alcalde   COR-AL-1799-2021, 13 de 

octubre, 2021 

Remite nota dirigida al señor Freddy 

Guillén trasladando el acuerdo 67-

2021 con respecto a la vigilancia en 

calle empleados El ICE. 

Arnoldo Barahona Cortés, alcalde   COR-AL-1797-2021 del 13 

de octubre, 2021 

Remite respuesta al señor alcalde 

sobre el acuerdo 61-2021 sobre los 

reductores de velocidad en Palo 

Campana 

Isabel Agüero, Vecina de Cuesta 

Grande 

12 de octubre, 2021 Remite solicitud de Cuesta Grande  

Gerardo Venegas, síndico 

propietario / Jessica López, síndica 

suplente 

Sin número  Remite informe sobre la visita al 

Bebedero y El Carmen  

 8 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   9 

 10 

No hay. 11 

 12 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  13 

 14 

Inciso 1.-MOCIÓN: En relación a la solicitud de Cuesta Grande se propone trasladarlo a la 15 

administración para que les pueda brindar respuesta sobre el proyecto de Cuesta Grande. Se indica 16 

que no aporta fotografías del caso. 17 

 18 

ACUERDO N°79-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar a la 19 

administración la solicitud de Cuesta Grande. Definitivamente aprobado. 20 
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 1 

Inciso 2.-MOCIÓN: Con respecto a la visita realizada en Bebedero de la iglesia 25 mts al sur y por 2 

la solicitud de los vecinos sobre el alcantarillado del lugar.  3 

  4 
 5 

ACUERDO N°80-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 6 

administración interponer sus buenos oficios para la instalación del alcantarillado de la calle que se 7 

encuentra en Bebedero de la iglesia 25 mts al sur. Definitivamente aprobado. 8 

 9 

Inciso 3.-MOCIÓN: Se comenta sobre la visita de los síndicos realizada al parque de Bebedero, se 10 

muestra que el parque se encuentra sin fluido eléctrico ya que no posee el interruptor termomagnético 11 

(breaker) se comenta también que en ocasiones anteriores se había solicitado una visita a la 12 

administración. Se propone solicitar la instalación del breaker. Además, también el play presenta 13 

daños por lo que se propone solicitar  14 

 15 

ACUERDO N°81-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 16 

administración interponer sus buenos oficios para reparar la caja de breacker instalada en el parque. 17 

. Definitivamente aprobado. 18 

 19 

ACUERDO N°82-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 20 

administración interponer sus buenos oficios para cambiar el play ground del parque de Bebedero 21 

debido al mal estado. Definitivamente aprobado. 22 

 23 

Inciso 4.-MOCIÓN: Se retomó el tema del camión de reciclaje, los vecinos indican que los camiones 24 

de desechos ordinarios son los mismos que recogen el reciclaje, generando confusión entre los 25 

vecinos, por lo que se solicita rotular los camiones de reciclaje para identificarlos.  26 
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 1 

ACUERDO N°83-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 2 

administración interponer sus buenos oficios para rotular el camión de reciclaje.  Definitivamente 3 

aprobado. 4 

 5 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  6 

 7 

Inciso1.-  8 

INFORME VISITA DE CAMPO  9 

Concejo de Distrito San Antonio  10 

Período 2020-2024 11 

 12 

 13 

I. Fecha de visita: Martes 12 de octubre del 2021   14 

 15 

II. Asistencia  16 

 17 

Gerardo Venegas Síndico Propietario 18 

Jessica de los Ángeles López. Síndica suplente.  19 

Cristian Boraschi Depto. Gestión Urbana 20 

Javier Solís  Depto. Inspecciones 21 

Carlos Fonseca Depto. Construcción Obra pública 22 

Laura Villalobos Depto. Gestión Ambiental 23 

Daniel Cubero Depto. Gestión del Riesgo 24 

 25 

III.  Lugares visitados  26 

 27 

El síndico Gerardo Venegas indica que por el CECUDI del Carmen hacia el Bebedero no existen 28 

aceras y además los árboles y arbustos obstruyen la visibilidad de la calle, los encargados mencionan 29 

la posibilidad de realizar la limpieza de los arbustos, además comenta que esa calle hacia el Bebedero 30 

está a la espera del proyecto con el BID.  31 
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   1 
Se menciona sobre la calle los Higuerones la cual es muy angosta se sugiere que de acuerdo al 2 

presupuesto se incluya en las mejoras. 3 

 4 

La síndica Jessica López muestra el Parque de Bebedero, se comenta que no tiene electricidad para 5 

realizar alguna actividad, se determina que no se encuentra el breaker de la caja, el zacate muy 6 

crecido y se observa el deterioro de los play. Se les solicita apoyo con la corta del zacate y la 7 

electricidad del parque. 8 

 9 

                                10 
 11 
 12 
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   1 

 2 
El síndico Gerardo Venegas muestra el deslave en las montañas frente a la iglesia del Bebedero, la 3 

encargada de Gestión ambiental indica que ya lo tienen monitoreado, explica que hay poca 4 

profundidad de suelo por lo que tiene poco agarre por las características del terreno, indica que no se 5 

puede detener, menciona también que se puede hacer una prevención a los vecinos del lugar. 6 
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  1 
 2 

Se atiende a una vecina del lugar referida en el lugar por la Asociación Integral de Desarrollo de 3 

Bebedero, quien menciona que la casa se le inunda cuando comienzan las lluvias, los encargados de 4 

la Municipalidad observan las alcantarillas para verificar que no estén obstruidas, se indica que el 5 

alcantarillado no es el adecuado. 6 

  7 
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  1 
 2 
 3 
 4 
 5 
 6 

Gerardo Venegas Fernández    Jessica de los Ángeles López Paniagua 7 

     Síndico Propietario       Síndica Suplente  8 

 9 

 10 

Concejo Distrito San Antonio Escazú 11 

 12 

 13 

Elaborado por Jessica López 14 

 15 

Inciso2.- Se indica sobre el interés de algunos miembros en tener las actas del período 2021, se indica 16 

que en la página de la municipalidad están disponibles las actas o bien si desean pueden solicitarlas al 17 

departamento de planificación ya que las actas se leen en cada sesión al igual que la correspondencia. 18 

Se comenta sobre la comunicación entre el Concejo de distrito y sobre las visitas de campo, la señora 19 

Denia indica que no se debe perder el objetivo todas las visitas lo que busca es mejorar las 20 

condiciones a la comunidad y el bienestar general. 21 

 22 

Inciso3.- El señor Luis Fernando Quirós informa sobre lo que conversó con Daniel Cubero, informa 23 

que nosotros debemos  realizar un protocolo para la reunión con las asociaciones y se debe tener el 24 

visto bueno del Departamento de Gestión de Riesgo, se habla de convocar a dos personas máximo 25 

por Asociación.  26 

 27 
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Inciso4.- La señora Meylin González informa que sobre el asunto vario del acta 20 que estaba 1 

pendiente, indica que se comunicó con el Departamento de Obra Pública indicaron que el portón de la 2 

escuela del Carmen lo instalarán el día de mañana.  3 

 4 

Se levanta la sesión al ser las 9:12 p.m.  5 

 6 

 7 

 8 

 9 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     10 

            Preside                                                                           Secretaria 11 

 12 

                                        13 


